



Irmgard Hann

Landeck am 12.01.2012, 05:47 Uhr

Renate Walch

Es ist zu früh - sagt das Herz
Es ist Gottes Wille - sagt der Glaube
Du fehlst uns - sagt die Liebe
Und wer sagt - so ist das Leben
der weiß nicht - wie weh es tut

Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.

Liebe Andrea wünsche dir viel Kraft in dieser schweren Zeit und meine aufrichtige Anteilnahme.

Landeck am 12.01.2012, 02:08 Uhr

Elke Kirschner, Wolfgang Nicolussi

DU KANNST DARÜBER WEINEN,
DASS SIE GEGANGEN IST, ODER LÄCHELN,
WEIL SIE GELEBT HAT.

DEIN HERZ KANN LEER SEIN ODER VOLLER LIEBE,
DIE SIE AUCH FÜR VIELE HATTE.

DU KANNST DIE AUGEN SCHLIESSEN UND HOFFEN,
DASS SIE WIEDER KOMMT ODER SIE ÖFFNEN UND SEHEN,
WAS SIE ZURÜCKGELASSEN HAT.

DU KANNST WEINEN UND GANZ LEER SEIN ODER
DU KANNST TUN,
WAS SIE SICHER WOLLTE,
DASS DU LÄCHELST, DIE AUGEN ÖFFNEST,
LIEBE GIBST UND WEITERGEHST.

Aufrichtige Anteilnahme,

Elke und Wolfgang

6464 Tarrenz am 12.01.2012, 01:07 Uhr

Pechtl Herta

Liebe Andrea!

Leider habe ich erst heute erfahren, dass Irmi gestorben ist und kann nicht zur Beerdigung fahren!

Du weißt, dass ich sie immer sehr ins Herz geschlossen habe und doch bin ich in letzter Zeit nicht mehr gekommen ---.

Ich fühle sehr mit Dir und Euch

Herta

ried am 11.01.2012, 06:55 Uhr

klaudia kastner

liebe andrea,was soll man schreiben einem menschen, der immer da war, wenn man ihn brauchte, die ganze zeit, einem menschen, der voll und ganz hinter uns stand..... die ganze zeit, in der du bei uns warst, tage und nächte lang, zeit in der du sicher lieber manchmal bei deiner familie gewesen wärst.

ich möchte dir danken, von ganzem herzen und dir sagen, dass ich da bin, so gut es geht und ich es kann , wenn ich dich irgendwie unterstützen kann...alles liebe klaudia

Landeck am 11.01.2012, 03:00 Uhr

Tiefenbrunner Brigitte und Richard

Liebe Andrea

Unser herzlichstes Beileid zum Ableben deiner lieben Mutter entbieten Richard und Brigitte.

6500 Landeck am 11.01.2012, 09:09 Uhr

Fa. Mayr GmbH

Liebe Andrea mit Familie!

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang deiner Mama entbietet Fa. Mayr und Team.

Ich bin gegangen, nur einen kleinen Schritt
und gar nicht mal weit.

Und wenn Du dorthin kommst, wo ich jetzt bin,
wirst Du Dich fragen warum Du geweint hast.

Falterschein am 10.01.2012, 08:27 Uhr

Fam. Haid Sepp u. Carmen

Liebe Andrea!

Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange
nach Ihrem Erlöschen.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser so schweren Zeit wünschen Dir von Herzen

Sepp und Carmen mit Kinder

Zams am 10.01.2012, 08:09 Uhr

Ladner Hermann

Liebe Andrea mit Familie!

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang deiner lieben Mama entbieten von ganzem Herzen
Beatrix und Hermann Ladner mit Mitarbeitern.

Fr. Hann war immer eine sehr liebenswerte Frau.

Landeck am 10.01.2012, 02:27 Uhr

Schärmer Andreas und Alice

Liebe Andrea, lieber Markus!

Auf diesem Weg möchten wir unser aufrichtiges Beileid zum Ausdruck bringen.

Andi und Alice

6511 Zams am 10.01.2012, 01:23 Uhr

Fam.Seppl und Irene Staggl

JE SCHÖNER UND VOLLER
DIE ERINNERUNG,
DESTO SCHWERER IST DIE
TRENNUNG.
ABER DIE DANKBARKEIT
VERWANDELT DIE ERINNERUNG
IN STILLE FREUDE.
MAN TRÄGT DAS VERGANGENE
SCHÖNE WIE EIN KOSTBARES
GESCHENK IN SICH.

Aufrichtige Anteilnahme zum
Verlust Eurer
lieben Mutter und Oma
von Seppl, Irene und Katharina

Zams am 10.01.2012, 11:28 Uhr

Team der Radiologie KH- Zams

Der Tod ist wie ein Horizont,
dieser ist nichts anderes als die Grenze unserer Wahrnehmung.
Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen sich andere,
ihn hinter der Grenze wieder zu sehen.

Lieber Max wir sind in Gedanken bei dir!

landeck am 10.01.2012, 09:35 Uhr

Fam. Rimml Alois

Liebe Trauerfamilie!

Frag nicht warum, frag nicht wozu,
dann kommt dein Herz niemals zur Ruh'.
Auf dein Wozu, auf dein Warum,
bleibt doch des Schicksals Mund nur stumm.
Gott weiß warum, Gott weiß wozu,
dies Wissen gibt dem Herzen Ruh'.

Mit dem Tode eines Menschen verliert man vieles
- aber niemals, die mit ihm verbrachte Zeit.

Wir wünschen Euch unsere Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Landeck/Bruggen am 10.01.2012, 09:09 Uhr

Inge und Walter Steinlechner

Liebe Andrea, liebe Trauerfamilie!
Unsere aufrichtige Anteilnahme zum Heimgang eurer Mutter und Schwester!
Inge und Walter Steinlechner

Ich werde meine Nachbarin Irmgard in ihrer freundlichen und ruhigen Art immer in lieber Erinnerung behalten!
Inge

Landeck am 10.01.2012, 08:05 Uhr

Doris u. Fabien Moreau

Wie ein Blatt vom Baum
löst sich der Mensch von seinem Leben,
von seinen Lieben,
von seinem Glück,
von seiner Freude,
von seinem Leid,
von seinem Schmerz ...
und fällt in Gottes Hand!

Aufrichtige Anteilnahme
Doris u. Fabien Moreau

Fließ am 09.01.2012, 09:06 Uhr

Kostanjevec Alex, Petra, Julian und Fabian

Liebe Andrea und Markus,

Vertraut auf eure Erinnerungen - sie bleiben unvergesslich.

Vertraut auf eure Liebe - sie gibt euch Kraft und Zuversicht.

Vertraut auf die Zeit - sie lindert den Schmerz und lässt die Freude wiederkommen.

Wir wünschen viel Kraft und Zuversicht in diesen schweren Stunden
Alex, Petra, Julian und Fabian

Landeck am 09.01.2012, 05:36 Uhr

Otto und Elfi Vorhofer

Unser Herzliches Beileid zum Ableben Deiner
Mama. Wir denken an Dich, Markus.